



EMPRESAS · 4 Abril 2025 07:04 am

# Ecopetrol normaliza operaciones en Caño Sur y Rubiales tras acuerdo con comunidad indígena

Trabajadores de **Ecopetrol** reanudan labores en los campos Caño Sur y Rubiales tras el levantamiento de los bloqueos en Puerto Gaitán, Meta.

Crédito: **Ecopetrol**

Noticia relacionada: **Ecopetrol** Petróleo

Tras varios días de bloqueos que afectaron la producción y el transporte de hidrocarburos en Puerto Gaitán, Meta, **Ecopetrol** logró un acuerdo con la Asociación Indígena Unuma.

Por: **Juan David Cano**



EMPRESAS

Correo vincularía a funcionario señalado de conflicto de interés en contrato de Helicol con **Ecopetrol**

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



Las protestas que **detuvieron las operaciones en los campos petroleros de Caño Sur y Rubiales desde el pasado 31** de marzo finalmente terminaron. **Ecopetrol** informó que se logró un acuerdo con la Asociación Indígena Unuma y entidades gubernamentales que permitió levantar los bloqueos y normalizar las actividades en la zona.

El conflicto, que afectó la producción, el mantenimiento y el transporte de hidrocarburos en Puerto Gaitán, Meta, **se resolvió en una mesa de negociación que se llevó a cabo en la Estación Centauros** del campo Caño Sur.



COMPARTIR

## Recomendados



EMPRESAS

**Ecopetrol** denuncia ingreso irregular de manifestantes a Campos Rubiales y Caño Sur, en Meta



EMPRESAS

Así quedó la nueva junta directiva de **Ecopetrol**: hay cuatro miembros nuevos



EMPRESAS

¿**Ecopetrol** tiene intenciones de vender Cenit? La empresa petrolera desmiente la denuncia



ECONOMÍA

Junta Directiva de **Ecopetrol** aprueba millonario proyecto para mejorar la calidad de la gasolina



Los bloqueos detuvieron la producción, el mantenimiento y el transporte de hidrocarburos. Crédito: Freepik.

En la mesa participaron representantes de la comunidad indígena, el Ministerio del Interior, la Agencia Nacional de Hidrocarburos, la Defensoría del Pueblo y la Gobernación del Meta, entre otras instituciones.

Según el comunicado de **Ecopetrol**, el diálogo permitió abordar diversas problemáticas que habían llevado a las protestas, **aunque la empresa no especificó cuáles exactamente fueron los acuerdos alcanzados.**

"**Ecopetrol** reitera su compromiso con el diálogo como herramienta fundamental para la construcción de soluciones hace un llamado a todos los actores sociales a continuar trabajando **conjuntamente por el bienestar y desarrollo integral del municipio de Puerto Gaitán**", dijo la empresa.



La empresa no especificó cuáles fueron los compromisos adquiridos. Crédito: **Ecopetrol**.

Con la reanudación de operaciones en Caño Sur y Rubiales, **Ecopetrol** **busca retomar la normalidad en una zona clave** para la producción de hidrocarburos en el país.

Conozca más de Cambio aquí



## Noticias

Ciencia  
Cultura  
Deportes  
Economía  
Educación  
Empresas  
En Cambio  
Gastronomía  
Género

Internacional  
Juegos  
Justicia  
Medio Ambiente  
Orden público  
País  
Poder  
Política  
Salud y bienestar

## Opinión

Los Danieles  
Personajes con Julio  
Sánchez Cristo  
Puntos de vista

## Suscriptores

Contáctenos  
Planes de suscripción  
Renueve su suscripción  
¿Quiénes somos?  
Términos y condiciones  
Política de tratamiento de  
datos

## Más

Foros  
Pate con Nosotros  
Asuntos legales

## Contenido Patrocinado

Contenido especial  
Contenido patrocinado  
Especiales  
Imaginar la democracia  
La Fuerza de las Regiones  
Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Enviar



El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.